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Öffentliche Grünflächen in der LH Magdeburg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

die Landeshauptstadt Magdeburg gehört zu den grünsten Städten der Bundesrepublik Deutschland. 

Eine Tatsache, die nicht nur für die Lebensqualität in unserer Stadt eine hohe Bedeutung hat, sondern 

auch mit Verantwortung und finanziellen Aufwendungen verbunden ist.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Wie hoch ist der Anteil des öffentlichen Grüns in der Landeshauptstadt in Hektar und auch 

prozentual zur Gesamtfläche?

2. Welche Steigerungen beim öffentlichen Grün, flächenmäßig und prozentual, waren seit dem 

Jahre 1990 zu verzeichnen?

3. In welchem Maße haben sich  die Aufwendungen für die Pflege des öffentlichen Grüns in 

Magdeburg seit 1990 verändert?

4. Sind die vorhandenen öffentlichen städtischen Grünflächen durch den Stadtgartenbetrieb 

während einer Vegetationsperiode noch zu pflegen?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 

Stellungnahme.
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